

ZERTIFIKAT

CERTIFICATE

KZR INiG

DEKRA Certification Sp. z o.o., registriert unter der Nummer DD-710/1/14
des KZR INiG Systems bestätigt hiermit, dass das Unternehmen:
DEKRA Certification Sp. z o. o., registered under the number DD-710/1/14
KZR INiG system confirm that the company:

MRH Mülsen GmbH
DE - 08132 Mülsen, Gartenstraße 49

Teilnehmer des KZR INiG Systems ist, registert
unter der Nummer:
is a registered participant of the KZR INiG System at the number:

1403/7999/DD/22.

Zertifizierungspfad: Brennstoffe aus Biomasse
certification path: biomass fuels

Zertifizierter Tätigkeitsbereich:
Certified scope of activity:

FGWS - Erste Sammelstelle für Abfälle/nicht angebaute/geerntete Überreste in landwirtschaftlichen Betrieben/Plantagen mit Lagern
/ First gathering point of waste/residue material not grown/harvested on farms/plantations with storage;
TRS - Handel mit Lagerung / *Trader with storage;*

Zertifizierungsprogramm: KZR INiG System zur Zertifizierung der nachhaltigen Produktion von Biokraftstoffen, Brennstoffen aus Biomasse und flüssigen Biobrennstoffen, Ausg. 3 vom 19.12.2023
Certification scheme: KZR INiG Certification system for sustainable production of biofuels, biomass fuels and bioliquids, ed. 3 of December 19, 2023.

Zertifikat gültig von 21-04-2025 bis 20-04-2026
Certificate valid from 21-04-2025 to 20-04-2026

Registrierungsnummer des Zertifikats: DEKRA-710422057/3
Certificate registration number: DEKRA-710422057/3

Referenznummer des Kurzberichts: 1403/7999/DD/22-2025
Report registration number: 1403/7999/DD/22-2025



DEKRA Certification Sp. z o.o.
Wrocław, 18-04-2025

Im Fall eines Verstoßes gegen die im Zertifizierungsvertrag festgelegten Bedingungen, verliert das Zertifikat seine Gültigkeit.

If the conditions specified in the certification agreement are violated, the certificate will become invalid